

Barrierefreies Henstedt-Ulzburg? Was ist vorhanden und wo ist zu handeln?

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner unserer Gemeinde Henstedt-Ulzburg,

wir, Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, sind seit Anfang dieses Jahres die Behindertenbeauftragten der Gemeinde. Zusammen mit Frau Grünberg und Frau Pfalzgraf (IGEKG) laden wir Sie am **5. Mai 2018 von 11 bis 15 Uhr zum gemeinsamen Informationsaustausch ins CCU** ein. In Kooperation mit dem gemeindeeigenen Projekt „Integriertes Gemeindeentwicklungskonzept“ (IGEKG) ist dies eine der vielen Beteiligungsmöglichkeiten für Sie, als Bürgerinnen und Bürger für unseren Ort aktiv zu sein. Hier stellen wir die Frage:

„Kennen Sie Henstedt-Ulzburg gut?“ Dann bitten wir Sie um Ihre Mithilfe.

Das Thema „Chancengleichheit und Inklusion“ ist in dem oben erwähnten IGEKG-Prozess bereits fest als Querschnittsthema verankert. Querschnittsthema heißt dabei, dass z.B. Barrierefreiheit alle betrifft, egal ob im Freiraum, beim Wohnen, beim Einkaufen oder in der Bildung. Darum möchten wir einen ersten Überblick über die baulichen Gegebenheiten bezüglich der Barrierefreiheit in Henstedt-Ulzburg mit Ihrer Hilfe sammeln. Teilen Sie uns Ihre Erfahrungen mit oder versuchen einmal aus Sicht von Menschen mit Handicaps sich umzuschauen. Wir freuen uns, von Ihnen mehr Informationen zu erhalten, welche Orte in unserer Gemeinde barrierefrei sind oder wo es Defizite gibt.

An dem **Informationsstand im CCU werden wir** am 5. Mai 2018 Karten von allen Ortsteilen anbringen, um alle Ihre Informationen gesammelt aufzeigen zu können. Bitte füllen Sie den Bogen auf der Rückseite dieses Schreibens aus. Bringen Sie Ihren ausgefüllten Bogen mit zu unserem Stand. Sollten Sie keine Zeit haben, senden Sie uns diesen dann per Post oder per E-Mail zurück. Sie können ihn auch bei der Gemeindeverwaltung am Empfang abgeben.

Unser Anliegen ist es, in Henstedt-Ulzburg ein vertrauensvolles Miteinander zu schaffen und Barrieren im Kopf abzubauen. Henstedt-Ulzburg soll überall für Klein und Groß erlebbar und erreichbar werden. Daher ist es uns wichtig, offen für Anregungen/Hinweise und Fragen zu sein. Wir wissen, dass auch viele Geschäfte und Unternehmen in unserem Ort bemüht sind, für Menschen mit Beeinträchtigungen erreichbar zu sein. Oft sind es bauliche Mängel, die kaum oder auch gar nicht zu verändern sind. Dennoch gibt es gelegentlich kleine Lösungen, die das Leben erleichtern können. Barrierefreiheit ist nicht nur ein Thema von heute, sondern ein wichtiges Thema bei der Planung der Zukunft. Ebenso ist es nicht nur ein Thema für geh-, hör- und sehbehinderte, psychisch erkrankte oder mit anderen Handicaps betroffene Menschen, sondern auch für Mütter und Väter mit Kinderwagen, Senioren oder solche, die vorübergehend durch Krankheit oder Unfall beeinträchtigt sind. Daher arbeiten wir sehr eng mit dem Team der IGEKG zusammen.

Alle, die einen ausgefüllten Bogen abgeben **und** den Teilnahmecoupon **ausgefüllt bis zum 5. Mai 2018** einreichen, nehmen an einer Verlosung teil. Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr IGEKG-Team und Behinderten-Tandem

---✂-----✂-----

Nachname: _____ Vorname: _____

Adresse: _____

Telefon: _____ E-Mail-Adresse: _____

Barrierefreies Henstedt-Ulzburg? Was ist vorhanden und wo ist zu handeln?

Kennen Sie sich in Henstedt-Ulzburg gut aus? Helfen Sie uns, indem Sie an uns – die Behindertenbeauftragten in Zusammenarbeit mit dem IGEK-Team – nachfolgenden Informationen weiterleiten (per Post, E-Mail oder durch Abgabe an unserem Stand im CCU am Samstag, den 5. Mai 2018, 11 -15 Uhr)

1. Wo haben Sie Barrieren für Menschen mit Einschränkungen entdeckt?
Bitte geben Sie eine Adresse an oder beschreiben Sie den Ort bitte so genau, dass wir ihn finden können.

2. Was sind das für Barrieren (z.B. Stufen, keine Behindertentoiletten, schlechte Erkennbarkeit für sehbeeinträchtigte Menschen, schmaler Durchgang für Rollstühle, Rollatoren, Kinderwagen, schwer zu öffnende Türen)?

3. Teilen Sie uns bitte auch Orte in Henstedt-Ulzburg mit, die barrierefrei sind. Geben Sie uns dafür ebenfalls die Adresse an oder eine genaue Ortbeschreibung. Warum sind diese aus Ihrer Sicht barrierefrei?

Möchten Sie weitere Barrieren bzw. Orte, die barrierefrei sind, melden, nehmen Sie bitte einen neuen Fragebogen. Sie erhalten diese bei der Gemeindeverwaltung am Empfang und im Internet unter <https://www.henstedt-ulzburg.de/news-aktuelles.html> .

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!